

Harlah Pramuka Kaluku Loloa ke-35, Kadis Pendidikan Pangkep DR Sabrun: Pentingnya Pramuka di Setiap Sekolah

HermanDjide - PANGKEP.SOLARBITSYSTEMS.COM

Sep 16, 2022 - 18:13



Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep DR Sabrun

PANGKEP- Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep DR Sabrun saat ditemui di sela-sela acara pelaksanaan kegiatan Harlah Pramuka Kaluku Loloa ke 35 di Tribun Kota Pangkep Jum'at (16/9/2022)

DR Sabrun bersama Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana menghadiri acara peringatan Harlah Pramuka Kaluku Loloa ke 35 ini, telah memberikan motivasi, begitu besarnya manfaat dalam mengikuti Pramuka.

Dia menjelaskan bahwa Pramuka menjadi salah satu ekstrakurikuler dengan peminat yang sangat banyak. Tidak mengherankan jika kemudian hampir semua sekolah pasti memiliki ekstrakurikuler ini.

Bahkan sekolah mewajibkan siswanya untuk mengikuti ekstrakurikuler pramuka. Ini bukan tanpa alasan karena banyak manfaat yang bisa didapatkan pelajar ketika mengikuti pramuka.

Menurutnya bahwa pramuka itu sendiri merupakan singkatan dari Praja Muda Karana. Dimana singkatan tersebut memiliki arti "Jiwa Muda yang Suka Berkarya".

Untuk mengikuti pramuka tidak hanya belajar tentang mendirikan tenda, membuat simpul tali, dan sebagainya. Tetapi juga akan belajar hal lain yang tidak kalah bermanfaat.

DR Sabrun mengatakan bahwa manfaat Pramuka itu dapat melatih Disiplin, seperti yang diketahui jika ekstrakurikuler ini dikenal memiliki jadwal dan tata tertib yang sangat ketat. Dimana setiap peraturan yang diberikan harus dipatuhi oleh semua peserta tanpa terkecuali.

"Dari awal hingga selesainya kegiatan peserta harus mentaati peraturan yang diberikan. Jika melanggar maka harus siap untuk mendapatkan hukuman" ujarnya.

Selain itu kata DR Sabrun bahwa anak-anak Pramuka juga diajarkan Hidup Mandiri, Ini dikarenakan kegiatan-kegiatan pramuka mayoritas diadakan di lokasi yang jauh dari rumah, contohnya seperti berkemah. Kondisi ini akan melatih kamu untuk hidup mandiri.

"Saat kamu ikut berkemah berarti harus tinggal bersama anggota pramuka lainnya dan mengurus semua kebutuhan sendiri. Bahkan untuk makan juga harus masak sendiri." ujarnya.

Kemudian manfaat lainnya yakni siswa diajar belajar menjadi pemimpin, yaitu memiliki kesempatan yang besar untuk mengasah jiwa kepemimpinan yang dimiliki dalam berbagai agenda kegiatan pramuka. Hal ini akan membuat kamu menjadi sosok pemimpin yang baik dimanapun berada saat sudah dewasa nanti.

Selain itu juga dapat membangun Karakter Gotong Royong, Saat mengikuti pramuka kegiatan berkemah menjadi kegiatan yang paling ditunggu-tunggu. Kegiatan ini sangat menyenangkan dan bisa mengasah karakter gotong royong. Karakter gotong royong ini harus terus diasah meski saat ini semuanya sudah serba canggih.

Lanjut DR Sabrun bahwa anak-anak kita dapat meningkatkan Rasa Kepedulian Banyak kegiatan dalam pramuka, Kegiatan tim yang biasanya diadakan yaitu kegiatan bakti sosial.

Bakti sosial yang diadakan akan meningkatkan rasa peduli kepada orang lain sehingga akan membantu orang lain yang sedang mengalami kesusahan. Maka dari itu, selepas kegiatan ini selesai dilakukan kamu menjadi lebih peduli dengan orang sekitar dan tidak ragu untuk membantunya.

Selain itu kata dia bahwa kegiatan pramuka sebagian besar dilakukan di luar ruangan, maka anggotanya akan diajak untuk melihat dan mengenal alam lebih dekat bertujuan agar membuat anggota pramuka menjadi lebih mencintai alam sehingga tidak akan merusaknya. (Herman Djide)